



第7回シルバー人材センター会員作品展覧会 力作が勢揃い

シルバー人材センターの会員の方々がそれぞれの特技や技術を生かして作り上げた作品の展示会が10月21～24日まで松尾農村環境改善センターで開かれました。

ペットボトルの蓋を利用したかわいらしいお地藏さまから、新酒ができたことを知らせる見事な杉玉など、力作や秀作が勢揃いでした。

素晴らしい絵画や手工芸作品▶



見事な杉玉▶



▲やさしいお顔のお地藏さま



小学生による魚の放流 美しい作田川を守り続けたい

10月15日、「美しい作田川を守る会」が主催し、日向小学校の5年生による作田川へのフナとドジョウの放流が行われました。

小雨が降るなか、子どもたちは、バケツに入ったたくさんのフナとドジョウに驚きながらも、優しくそっと魚たちを流してあげていました。放流した魚たちが元気に育つようきれいで美しい作田川にしたいと話していました。

◀魚を放流する日向小学校の児童

しらはたこども園保護者の力作 牛乳パックのソファができたよ

しらはたこども園の保護者のお母さんたちが牛乳パックでソファやベッドの家具を作り、園児たちの格好の遊び場になっています。牛乳パックに新聞紙を詰め、ガムテープで留め、上からきれいな布をかぶせて出来上がり。現在はお家を作製中とのこと。子どもたちは少しずつ増えていくステキな家具を楽しみにしていました。

お気に入りのかわいいソファで遊ぶ園児▶



健康福祉まつり



さんぶの森交流センターあららぎ館で第9回山武市健康福祉まつりが開催されました。会場には福祉関係団体のテントが並び、ステージでは歌や踊りが披露され、来場者を楽しませました。(10月19日)

若宮八幡宮秋の収穫祭



松尾町蕪木地区の若宮八幡宮で秋の収穫祭が行われました。毎年この収穫祭では地区在住のバリ舞踊の舞踏家から指導を受けた子どもや大人たちがバリ舞踊を披露しています。神秘的な踊りに大きな拍手が送られていました。(10月19日)

秋を発見



松尾小学校の1年生が生活科の秋さがしの授業で、紅葉した落ち葉やどんぐりを拾いに松尾高校を訪れました。児童は大きな葉っぱや木の実を楽しそうに見つけていました。この拾った葉っぱなどを使ってリースやおもちゃを作るそうです。(10月28日)